

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengembangan data uji coba komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Validitas komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut untuk siswa kelas IV SD Negeri 03 Bukit Tambun Tulang yang telah dikembangkan mendapatkan rata-rata persentase 88,95 % yang dinyatakan valid, dari aspek materi 74,16% dengan kategori cukup valid, dari aspek bahasa 96,87% dengan kategori sangat valid, dari aspek desain 95,83% kategori sangat valid. Maka dari hasil ini dapat disimpulkan bahwa komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut ini valid untuk digunakan di sekolah dasar.
2. Praktikalitas komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut untuk siswa kelas IV SD Negeri 03 Bukit Tambun Tulang yang telah dikembangkan mendapatkan rata-rata persentase 94,69% yang dinyatakan sangat praktis, praktikalitas oleh guru mendapatkan nilai 94,37% dengan kategori sangat praktis, dan praktikalitas oleh siswa mendapatkan nilai 95,02% dengan kategori sangat praktis.

Maka dari hasil ini dapat disimpulkan bahwa komik pada materi pengukuran sudut untuk siswa kelas IV SD Negeri 03 Bukit Tambun Tulang ini sangat praktis untuk digunakan di sekolah dasar.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, adapun saran penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi guru kelas IV, berdasarkan hasil validasi dan praktikalitas yang telah dilakukan, komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut untuk kelas IV SD Negeri 03 Bukit Tambun Tulang yang telah dikembangkan dapat digunakan sebagai salah satu alternatif alat pembelajaran yang membantu memudahkan guru dalam proses belajar mengajar.
2. Bagi peneliti lain, agar dapat melanjutkan penelitian ini ketahap selanjutnya yaitu efektifitas dan mengembangkan dengan materi yang berbeda. Karena keterbatasan waktu dan kemampuan maka peneliti hanya sampai pada tahap praktikalitas.
3. Bagi pembaca, untuk dapat menambah pengetahuan baru dan wawasan tentang pelaksanaan pembelajaran melalui komik pada pembelajaran matematika materi pengukuran sudut kelas IV sekolah dasar.